

TNI - Pemkab Buleleng Kolaborasi Kembangkan Tanaman Jagung

Ray - BULELENG.XPRESS.CO.ID

Oct 21, 2022 - 13:44



TNI - Pemkab Buleleng kolaborasi kembangkan tanaman jagung

BULELENG - Guna mendukung ketahanan pangan di wilayah Kabupaten Buleleng, Prajurit TNI melakukan penanaman jagung di lahan Area Subak Banyumala, belakang Kolam renang Yonif Raider 900 /SBW Jalan PB. Sudirman No. 54 Kelurahan Banyuasri Kecamatan Buleleng Kabupaten Buleleng, Jumat

(21/10 /2022).

Gerakan ketahanan pangan tanam jagung bersama TNI, Pemerintah, Petani dan Rakyat yang di selenggarakan oleh Batalyon Infanteri Raider 900/SBW bekerjasama dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Buleleng yang di pimpin oleh Kadis Pertanian Kabupaten Buleleng Ir. Made Sumiarta.

Hadir dalam kegiatan tersebut, .Pj. Bupati Buleleng diwakili Kadis Pertanian Kab. Buleleng, Ir. Made Sumiarta, Dandim 1609/Buleleng diwakili Pasiterdim 1609/Buleleng Kapten Inf. Putu Suradnya, Kepala Kejaksaan Negeri Buleleng diwakili Kasi Datun I Gusti Ngurah Arya Surya Diatmika, SH, Dandenkesyah 090403/Singaraja Letkol Ckm Novi Windianto, Danyonif Raider 900/SBW Letkol Inf. Deden Ika Drajat, S.A.P., M.Han, Ketua Koni Kabupaten Buleleng Ketut Wiratmaja, SH, Ketua RRI Sub Koordinator RRI Ketut Sujana, SH, Kadis Ketahanan Pangan dan Perikanan Kab Buleleng diwakili Sekretaris, Danramil 1609-01/Buleleng Kapten Inf. Wayan Nada, Camat Buleleng diwakili Kasi Trantib Amin Rois, Para Kepala Cabang Bank di Buleleng, Pjs Wadanyon Raider 900/SBW Kapten Inf Satriyo Pinandito, S.Sos, Para perwira Staf Raider 900/SBW, Lurah Banyuasri , Anggota Min Vet Cad Singaraja, Anggota Raider 900/SBW, Anggota Kipan A Yonzipur 18/YKR.

Dalam kesempatan itu Sambutan Danyonif Raider 900/SBW, Pada hari ini kita dapat bersama-sama memperingati acara ketahanan pangan tanam jagung pulut hibrida di wilayah Kelurahan Banyuwangi dalam keadaan sehat. Kami atas nama keluarga besar Batalyon Infanteri Raider 900/SBW mengucapkan selamat datang dan terima kasih atas kehadirannya, "

" hal ini adalah arahan langsung dari bapak Kepala Staf Angkatan Darat (Jenderal TNI Dudung Abdurachman) yang berpesan kepada kita semua untuk mengembangkan pembibitan di sekitar lahan kritis di dalam dan di sekitar hutan, bersama masyarakat kami sampaikan kepada seluruh masyarakat Kelurahan Banyuasin dan sekitar nya, "ujarnya

" Ditambahkan bahwa faktor penentu keberhasilan program penanaman adalah dengan memelihara tali silaturahmi persatuan dan kesatuan serta menjaga keamanan demi mewujudkan situasi yang kondusif. Selain itu juga kami sangat mengharapkan dengan kegiatan ini tidak dapat lebih mempererat tali persaudaraan dan juga rasa kebersamaan karena pada dasarnya kita semua adalah saudara, "

" apabila saudara kita membutuhkan maka Sudah menjadi kewajiban dari saudara yang lain untuk membantu sekaligus meringankan bebannya sehingga kehidupan ini akan dapat kita jalani dengan penuh rasa ketenangan dan, "imbuhnya.

Sambutan dari Pj. Bupati diwakili Kadis Pertanian Kab Buleleng Ir Made Sumiarta, Kabupaten buleleng memiliki wilayah terluas (25 % lebih) dan memiliki jumlah penduduk terbanyak pula di prov. bali ini. demikian juga topografi wilayah buleleng " nyegara gunung" yang mengindikasikan bergitu dekat jarak antara pegunungan dan pantai/laut yang memberikan berbagai keragaman potensi, khususnya di sektor pertanian dalam arti luas, "

" Sejalan dengan kondisi wilayah tersebut, potensinya belum tergarap secara optimal. produktivitas dan produksi pertanian masih sangat memungkinkan untuk dapat ditingkatkan sejalan dengan kebutuhan pangan, melalui sentuhan inovasi teknologi budidaya pertanian dan pasca panen nya, "ungkapnya.

" Komoditi tanaman pangan yang memiliki peran pokok sebagai pemenuh kebutuhan pangan, pakan dan industri dalam negeri yang setiap tahun cenderung meningkat seiring dengan peningkatan jumlah penduduk yang harus mampu dipenuhi dari pangan produksi dalam negeri.

" oleh karena itu dalam rangka pencapaian swasembada pangan berkelanjutan yang telah diprogramkan secara nasional mutlak dipertahankan melalui penerapan teknologi inovatif yang mampu memberikan kontribusi nyata dalam peningkatan produktivitas dan produksi tanaman pangan sesuai dengan undang-undang nomor 18 tahun 2012 tentang pangan, bahwa negara kita dengan jumlah penduduk yang besar dan memiliki sumber daya alam serta sumber pangan beragam, agar mampu memenuhi kebutuhannya secara berdaulat dan mandiri, "

" Kami selaku pj. Bupati Buleleng menjadikan pertanian sebagai prioritas pembangunan kedepan. prioritas ini guna mengintegrasikan dan mengoptimalkan pembangunan pertanian dari hulu sampai ke hilir. di hulu sebagai penyedia sarana dan prasarana produksi pertanian, di tingkat budidaya penyedia dan penerapan teknologi dan di tingkat hilir penanganan pasca panen dan penasarannya, "

" Kebijakan pembangunan sektor pertanian, memegang peranan penting sebagai penyedia lapangan kerja di tingkat pedesaan juga sebagai penyedia bahan pokok pangan. dengan demikian pengembangan sektor tanaman pangan merupakan salah satu strategi kunci dalam mewujudkan ketahanan pangan serta memacu pertumbuhan ekonomi pedesaan, "

" Tahun 2021, Kabupaten Buleleng memiliki potensi lahan sawah seluas 9.017,3 sementara lahan pertanian bukan sawah seluas 116.192 ha. untuk di Kecamatan Buleleng sendiri ada potensi lahan sawah seluas 1.537 ha dan pertanian bukan sawah seluas 1.403 hektar

" lahan tersebut sangat berpotensi untuk pengembangan komoditas-komoditas yang mendukung ketahanan pangan, salah satunya komoditas jagung. jagung (*zea mays*) merupakan salah satu sereal yang strategis dan bernilai ekonomis serta mempunyai peluang untuk dikembangkan karena kedudukannya sebagai sumber utama karbohidrat dan protein setelah beras. hampir seluruh bagian tanaman jagung dapat dimanfaatkan untuk berbagai macam keperluan. batang dan daun tanaman yang masih muda dapat digunakan untuk pakan ternak, yang tua (setelah dipanen) dapat digunakan untuk pupuk hijau atau kompos, "

" Produksi jagung Tahun 2021 di Kabupaten Buleleng 25.205 ton dan Kecamatan Buleleng 80,1 ton. tahun ini produksi tersebut sangat kita harapkan untuk bisa ditingkatkan. kita targetkan produksi jagung tahun ini sebesar 28.810 ton. melalui demplot-demplot atau kajian-kajian yang dilaksanakan dengan merangkul semua pihak, diharapkan mampu menjawab tantangan yang dihadapi dalam upaya

peningkatan produktivitas dan produksi jagung di kabupaten buleleng guna mendukung swasembada pangan berkelanjutan dan menghindari terjadinya kekurangan pangan.

" tahapan yang juga tidak kalah penting dan perlu mendapat perhatian bagi petani adalah penanganan pasca panen. jika tahapan ini tidak dilaksanakan dengan baik, maka dapat mengakibatkan kehilangan hasil yang tinggi dan mutu hasil yang rendah.

Pemerintah Kabupaten Buleleng memberikan penghargaan dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang turut andil dalam upaya peningkatan produksi pertanian, dan melalui kesempatan ini saya mengajak kepada para pihak /pemangku kepentingan dan khususnya para petani untuk senantiasa ikut berpartisipasi aktif dalam penyelamatan sumber daya lahan pertanian (sawah), sehingga lahan pertanian sebagai media para petani bercocok tanam dapat lestari dan berkelanjutan serta berkedaulatan pangan, "

" Dan Momen acara hari ini, juga sebagai salah satu bukti kemanunggalan TNI dan rakyat. Bahwa TNI memang benar-benar dekat dengan rakyat dan saling bahu membahu, hadir di tengah-tengah masyarakat, "tutupnya. (Mga)